

Más de 1.600 estudiantes magallánicos recibirán Bono por Esfuerzo Escolar



Como una manera de incentivar a estudiantes por su buen rendimiento, desde el jueves el Ministerio de Desarrollo Social y Familia iniciará los pagos del Bono Esfuerzo Escolar, que en Magallanes espera beneficiar a 1.675 estudiantes.

Para ser parte del beneficio se requieren cuatro requisitos. En primer lugar, este beneficio está dirigido a los alumnos que estén cursando entre quinto básico y cuarto medio, que pertenezcan hasta el tramo del 30% más vulnerable de acuerdo al nivel socioeconómico, que tengan una edad

máxima de 24 años y ser parte del 30% de mejor rendimiento de la promoción o egreso.

El seremi de Desarrollo Social y Familia, Danilo Mimica Mansilla, señaló que “el Bono Esfuerzo Escolar es un aporte económico destinado a apoyar a las familias más vulnerables a través de un incentivo para los alumnos y alumnas que se han destacado por sus promedios. En Magallanes tenemos contemplado un universo de 1.675 estudiantes, lo que significa un aporte de \$90.163.080 por nuestro Gobierno”.

Los pagos se efectuarán a través de depósitos bancarios emitidos al propio alumno en caso de ser mayor de edad. En el caso de ser menor de edad, el pago se realizará a la madre o el padre, según la inscripción en el Registro Social de Hogares o a los cobradores del Subsistema de Seguridades y Oportunidades si el estudiante pertenece a uno de estos hogares.

Serán los establecimientos educacionales los que avisarán si el estudiante obtuvo el bono o si no revisar el link presente en la imagen.